

LA ESCUELA QUE QUEREMOS

En la ciudad de Pachuca se encuentra ubicada la escuela Normal Superior Pública del Estado de Hidalgo, que lleva una trayectoria de 14 años de funcionamiento, en la cual ha sufrido un proceso de renovación ya que en un su inicio fungía como formadora de docentes en servicio, modificase al paso de los años en una escuela escolarizada y mixta. La cual ofrece una oferta educativa divididos en las ocho licenciaturas tales como: español, matemáticas, geografía, formación cívica y ética, historia, inglés y telesecundaria dirigida a alumnos que concluyen su educación media superior contando con dos turnos, matutino y vespertino, sin dejar a un lado los docentes en servicio que se siguen preparando en la modalidad mixta los días sábados.

Actualmente la escuela cuenta con una matrícula de 544 alumnos divididos en dichas modalidades, las instalaciones se encuentran en el boulevard G. Bonfil, av. Pirules s/n las cuales llevan en funcionamiento desde al año 2017, contando con 19 aulas, repartidas en dichas licenciaturas y cuatro aulas más, adecuadas como sala de conferencias, biblioteca, computación y taller de danza. La escuela con casi dos años en funcionamiento tiene carencias/limitación institucionales que no limitan la integración de los alumnos en formación, aunque los servicios y espacios que brinda no satisfacen las necesidades adecuadas para una población de más de 500 alumnos.

Los 26 alumnos del cuarto semestre de la licenciatura en educación secundaria con especialidad en telesecundaria, del turno matutino en la modalidad escolarizada, generaran una lluvia de ideas buscando problemáticas que tengan una solución real a las diferentes necesidades que identifiquen

- 1. ¿De qué manera se conjunta la Inteligencia, el pensamiento crítico, el pensamiento creativo, dentro de una institución educativa?**